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Reunião   Extrao  rdinária     do     Conselho     Deliberativo     do   Instituto de Biodiversidade e   

Sustentabilidade   realizada     em   14   de   maio   de     2020   em ambiente virtual  

Estiveram presentes  na referida reunião  o Prof.  Francisco de Assis  Esteves,  Vice-Diretor  do 

NUPEM/UFRJ,  os  Professores  Teo  Bueno  de  Abreu  e  Carla  Zilberberg,  representantes  dos 

docentes, a Profª. Laura Isabel Weber da Conceição, Diretora Adjunta de Graduação, a Profª. 

Mirella Pupo Santos, Diretora Adjunta de Extensão, a Profª. Cintia Monteiro de Barros, Diretora 

Adjunta  de  Pesquisa,  o  Prof.  Pedro  Hollanda  Carvalho,  Diretor  Adjunto  de  Relações 

Comunitárias, o Prof. Fabio Di Dario, Diretor Adjunto de Pós-Graduação e a servidora Letícia 

Corrêa Dias, Vice-Diretora Adjunta de Administração.  Havendo quórum qualificado de acordo 

com o Regimento do NUPEM/UFRJ, o Prof. Francisco  deu início à reunião, presidindo-a, 

colocando em votação a proposta de pauta  única, que foi aprovada por unanimidade pelos 

membros: Apreciação da proposta de Convênio entre a UFRJ e o Município de Macaé, tendo o 

NUPEM como unidade executora, com fins de Pesquisas e testes na identificação de COVID-19 

(Processo 23079.005080/2020-33). A reunião começou pontualmente às 9h. Abordando o único 

ponto, o  Prof.  Francisco,  após  ser  dada  vista  da  proposta  de  Convênio  (Processo 

23079.005080/2020-33)  aos membros do conselho e a leitura de parecer favorável elaborado 

pelo Prof. Rodrigo Lemes, foi aprovada pelo conselho, por unanimidade, a proposta. Sem mais a 

tratar, a reunião do Conselho Deliberativo do NUPEM foi encerrada às 10h do dia 14 de maio de 

2020 e  eu,  Daniel  Vasconcelos  de  Mello,  secretário,  assistente  em  administração,  SIAPE 

2288458, lavrei a presente ata, que foi lida e aprovada por todos os membros do Conselho.


